

Date : 10/10/2014

## Le Réseau Lucioles

Par : -



contact: lyon-presquile@orange.fr

Améliorer le quotidien des personnes en situation de **handicap** sévère est l'objectif de cette association créée il y a dix ans par Jean-Marie Lacau, qui la dirige aujourd'hui.

A l'occasion de cet anniversaire, l'Hôtel de Ville qui la soutient, car c'est une **association** qui a beaucoup de sens et travaille sur un sujet difficile, lui a ouvert ses portes le jeudi 9 octobre.

**Réseau Lucioles** accompagne et aide les familles, afin de savoir ce dont ont besoin les grands handicapés, il s'occupe des personnes les plus vulnérables. Le handicap mental lourd n'est pas anodin, et est difficile à gérer, mais comme le dit Charles Gardou, professeur en sciences de l'éducation « Il n'y a pas de vie minuscule ».

Ces personnes qui n'ont pas accès à la parole, doivent être accompagnées dans de nombreux actes de la vie quotidienne. Le **Réseau Luciole** s'efforce de mettre en communication les parents, le personnel médical et l'enfant ou adulte handicapé, en leur permettant d'échanger. Par sa démarche dynamique et pertinente, l'association aide à améliorer les difficultés du quotidien. En multipliant les échanges, elle fait en sorte que chacun puisse sortir de son isolement. « Nous analysons les besoins des parents et des professionnels, et imaginons des solutions pour les soulager » avance le directeur Jacques Lacau.

## Évaluation du site

Ce site diffuse des articles concernant l'actualité locale du quartier de la Presqu'île, à Lyon.

Cible  
Grand Public

Dynamisme\* : 8

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

Du fait d'un dialogue qui s'est engagé, et que l'**association** contribue à maintenir, les parents se sentent soutenus, et par la même moins exclus. « Toutes ces petites **lucioles** ajoutées les unes aux autres, avoue le père d'un grand **handicapé**, forment une guirlande qui permet de faire la fête ».